

## 新年明けまして

おめでとございませす

2012年は大分県内各地で災害が発生し、復興支援を行  
いながら、非常につらく厳しい話題が多くありました。

急速に進展する高齢化社会の中、医療・介護両方のサービ  
スを提供できる老健施設の果たすべき役割は大きく、より  
中間施設としての姿勢が注目されるようになってきました。

昨年4月の介護報酬改定により、老健はこれまでの「入所  
中心のイメージから変革」多職種協働にて在宅復帰を支援  
する地域ケアの拠点として利用者様やご家族様のニーズに  
対応する新しい時代となりました。当施設においても、「在  
宅復帰」に向けた支援に力を入れてまいりました。

2013年個性を尊重した、安全・安心のサービスを提供す  
る理念に基づき「在宅復帰支援」と「長期支援」の両視点か  
ら皆様のニーズに一層応えていく所存でございます。

今年新しい躍進の年となることを祈念するとともに、  
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。  
新年のご挨拶とさせていただきます。



ジェネラルマネージャー 沖本

## 職員の今年の抱負

今年も仕事と家庭の  
両立を頑張ります  
江口

ストレスためずに  
健康に頑張ります  
角

利用者様に  
寄り添ったケアを  
展開していきます  
大井

粘り強い人間になる  
豊岡

1人でも多く  
在宅復帰して  
頂けるように  
頑張ります  
原田

笑顔いっぱい  
頑張ります♪  
藤田

笑顔いっぱい、  
元気いっぱい  
頑張ります  
長谷川

利用者様と  
楽しい時間を  
多く過ごしたいです  
田畑

老体にめげず、  
元気に働きます  
南金山

忙しいときでも  
ゆとりを持った  
行動を心がけます  
松田

## 年納めマス会

No. 68

### ビールをどうぞ!



社交ダンス



ハニートースト☆



かんぱーい!



笛の演奏

12月15日、年納め会・クリスマス会を  
行いました。午前中は利用者様と共に、  
ケーキを作りました。「ケーキ作りは初  
めてなのよ」という利用者様もいる中、  
なんの、なんの！見事なケーキが完成  
しました。生クリームを絞り、フルーツ  
を飾っている利用者様の笑顔は輝いて  
いました。

午後からは、理事長によるケーナ(笛)  
の優雅な音色に利用者様もうつり。  
宇都宮ダンススクールの皆様による社交  
ダンスでは、見事なダンスに拍手喝采。  
午後のティータイムは、ご家族様を招待  
し、一緒に召し上がって頂きながら楽し  
いひとりの時間。ご家族で召し上がる  
ケーキの味はいかがだったでしょうか。  
「朝、私がケーキを作ったのよ」  
「生クリームを絞るのが大変だったわ」と  
楽しそうに会話がはずんでいました。  
利用者様の素敵な笑顔に職員も笑顔の  
絶えない1日となり、元気を頂きました。  
来年もまた楽しい会を企画していきたい  
と思います。

I・M

## 手芸クラブ作品展



4月から12月までの間に7種類の作品を制作してきました。左より、タオル  
ドレス・ティッシュカバー・お手玉・小物入れ・コースター・車椅子用カバー・  
赤白玉です。

皆さん手芸クラブを楽しみに集まり、出来た作品を他の方に「いいのが出来  
たやろ!」と、笑顔で話しています。職員が利用者様から教わる事が多く、  
とても勉強になっております。これからもご指導よろしく申し上げます♪

## 行事予定

2月上旬 節分

3月上旬 ひな祭り



毎月第2(月)散髪:美容

美容・・・1月はお休みです

第3(月)散髪:理容

散髪日は変更になる場合があります。  
ご了承ください。

ティータイム♪

ケーキ作り

